

Journée mondiale de l'eau 2011 – 22 mars

L'objectif de la Journée Mondiale de l'Eau 2011 est de braquer l'attention internationale sur les impacts de cette croissance urbaine rapide, de l'industrialisation et des incertitudes liées au changement climatique, aux conflits et aux catastrophes naturelles sur les réseaux d'eau urbains.

Le thème de cette année *L'eau pour les villes : répondre au défi urbain* a pour but de mobiliser et d'encourager les gouvernements, les organisations, les communautés et les individus à s'engager activement pour relever le défi de la gestion urbaine de l'eau.

Dans le cadre de la Journée Mondiale de l'Eau, le 22 mars, il y aura un dîner conférence, à l'UQTR. Je vous invite fortement à y participer.

Suzanne Bourassa